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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Magdeburg-Buckau ist einer der dynamischsten Stadtteile der Landeshauptstadt Magdeburg, 
in dem seit Jahren ein stetiger Bevölkerungsanstieg zu verzeichnen ist. Durch die 
gegenwärtigen privaten Sanierungsarbeiten ist mit einem weiteren Zuzug von Einwohnern zu 
rechnen. Dieser positive Trend hat bewirkt, dass mittlerweile zahlreiche Ladenlokale, 
insbesondere in der Magistrale Schönebecker Straße, vermietet sind. Die aktuellen Pläne 
der Volksbank Magdeburg zur Schließung ihrer Filiale im Stadtteil sind daher sicher ein 
falsches Signal an die BürgerInnen, die sich einen Umzug nach Buckau vorstellen könnten. 
 
 
Daher fragen wir Sie: 
 

1. Inwieweit hat die Verwaltung Kenntnis davon, dass die Volksbank Magdeburg den 
Filialbetrieb im Stadtteil Magdeburg-Buckau zum November 2013 einstellt und die 
BürgerInnen nur noch über Automaten vor Ort bedienen will? 

 
2. Ist der Verwaltung bekannt, ob gleiche Überlegungen bei der Stadtsparkasse 

Magdeburg vorhanden sind? 
 

3. Vertritt die Verwaltung die Auffassung, dass es sinnvoll ist den aufstrebenden Stadtteil 
Magdeburg-Buckau, der seit Jahren ein  Bevölkerungswachstum aufweist, durch die 
Schließung der Filiale (Filialen) der ortsansässigen Kreditinstitute in seinem 
Wachstum zu bremsen und den mittlerweile guten Ruf zu schädigen? 

 
4. Wird die Verwaltung, in Form des Beigeordneten für Wirtschaft, Tourismus und 

regionale Zusammenarbeit, Gespräche mit der Volksbank Magdeburg und der 
Stadtsparkasse Magdeburg suchen, um diesen Trend möglicherweise noch 
umzukehren? 
 

 
 
Wir bitten um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen. 
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